

## Auftakt der Meisterschaft 2017 mit großer Beteiligung

Zum Auftakt der Meisterschaft 2017 haben bereits 11 Elb-H-Jollen für die am 20. und 21. Mai stattfindende Glückstadt-Regatta gemeldet. Eine so hohe Beteiligung unserer Klasse hat es auf dieser Traditionswettfahrt schon seit mehr als zwei Jahrzehnte nicht mehr gegeben. Eine echte Liebeserklärung an unsere Elb-Rennjollen – vielen Dank für Euer Engagement !

Wir freuen uns, Euch an der Startlinie und später in Glückstadt zu sehen !

Eure HIG.

16.05.2017/E.R.

